

Postkarte



Herrn

Pfarrer Karl B a r t h

S a f e n w y l Schweiz

Kanton Aarau

100 1321.64

erregt hätten, als die philo-
sophischen Mitarbeiter des
Herrn Dr. Ströhl.
Mit der Bitte um einen Gruss
zu Herrn Thomeyssen

Im sehr ergeben

J. Müller

München, den 15.3.21

Herrn Pfarrer Barth, Sa fen w y l

Sehr verehrter Lieber Herr Pfarrer!

Mit Kreuzband erhalten Sie ein Expl. der Schrift v. Heim-Grütmacher über "Oswald Spengler u. das Christentum", die dem Leser zeigt, dass vom Untergang des Abendlandes doch auch positive Ströme ausgehen können und nicht bloss negative. - Lebhaft bedauert habe ich, dass wir bei Herrn Lempp nicht mehr von Ihnen gehabt haben. Wir mussten Herrn Dr. Ströhle zu lange geniessen u. das war ein mühseliger Genuss. Ich habe gar nicht erst angefangen zuzuhören, sondern bin gleich nach Anfang seiner Rede in Halbschlummer verfallen. Wie viel schöner wäre es gewesen, wenn wir ein Gespräch gemacht hätten und jeder an Sie hätte Fragen stellen können. Ich hätte genug Fragen gehabt, die mehr Interesse

München/23./A/n/
- Wilhelmstr. 9